

SPHERONAUT

Spheronaut, gegründet 2015 von ehemaligen Mitgliedern der Neuss/Düsseldorfer ThrashMetal Combo Deadly Chaos und der Dormagener Sludge Formation Massive Thunderfuck, verbinden den kompromisslosen Sound europäischer Doom-Metal Bands mit einem Hauch bluesiger Stoner-Rock Riffs mit starkem Ohrwurmcharakter. Die bereits im April veröffentlichte EP "The Doombringers Blues" wurde bereits von der Presse (Prettyinnoise, Metalnexus) positiv aufgenommen und unterstreicht die Richtung der vierköpfigen Truppe aus dem Rheinland mehr als deutlich: Riffs, Riffs, Riffs

Spheronaut, founded by ex-members of former Thrash-Metal institution Deadly Chaos and the Sludge quintet Massive Thunderfuck in 2015, combines the uncompromising sound of European Doom-Metal bands with Blues influenced Stoner-Rock guitar riffs. Their debut EP "The Doombringers Blues", released in april 2015, has been highly commented by both the national and international music press and underlines the attitude of the quartet: Riffs, riffs, riffs



SPHERO NAUT



Besetzung:

Dennis de Buhr - Bass, Vocals
Dennis Hüttner - Guitars
Jan Schmidtke - Guitars
Marco Gier - Drums

„Klassischer Desert/Stoner-Metal mit einer Menge Proberaum- und verrauchter Metalkneipen-Atmosphäre der statt aus Neuss auch gut aus der vertrockneten Steppe Kaliforniens oder New Mexiko stammen könnte“ - PrettyInNoise.de

„The 5-song effort from Dennis Hüttner, Jan Schmidtke, Dennis de Buhr, and Marco Gier is a massive slab of Fuzz 'n Doom-driven Stoner Rock greatness. It ripples with crippling riffs, concussion-causing rhythms, and solidified drumming while the vocals are of a real gravelly, almost Lemmy-esque nature.“ - Metalnexus.net



SPHERO NAUT



Kontakt

spheronaut@web.de

www.facebook.com/spheronaut

spheronaut.bandcamp.com

